

DIABETES

LA LUCENTINA GRAN ALMACEN DE CALZADO ASCENSION ARACIL

Grandes existencias en calzados de las acreditadas fábricas de Palma de Mallorca, Barcelona, Valencia, Bilbao y Elda. SOLIDEZ, ELEGANCIA y ECONOMIA. Precios sin competencia e increíbles desde 0'25 el par hasta 25 pts. Queremos la venta exclusiva con pequeñas utilidades, en la mucha venta es la ganancia. OJO. — No equivocarse, ya la conocéis bastante.

LA LUCENTINA
Y á la vista del público

Visitar el almacén, está todo en los escaparates

Plaza Isabel II, 27 y San Francisco, 17, ALICANTE
ENTRADA LIBRE NO CONFUNDIRSE

MUNDIAL

Exquisito refrescante español

ANIS TROPICAL PUNTI Y DEU BARCELONA

Representante en Alicante: Arturo Bas.

Pídase en todos los establecimientos

dictaminar si las habitaciones que existen dentro de dicho edificio ruinoso pueden o no ser habitadas sin perjuicio de la salud? Recordará bien el Sr. Soto que es el primer teniente de alcalde D. Ernesto Mendaro, que actuaba de alcalde cuando hicimos esta denuncia, la atendió y contestó á ella inmediatamente, dejándola en tramitación en manos de V. S. y desde entonces nada sabemos del particular. ¿Podemos saberlo?

Otro recordatorio

Y del solar de lo que fué cuartel del Carmen, cercado con piedras que amenazan constantemente la vida de los transeúntes y que además está convertido en maleducado inmundo produciendo olores que aquellos vecinos no pueden soportar, qué hay?

La prensa toda se ha hecho eco de las justas quejas producidas por aquel sufrido vecindario, y en cambio las autoridades á quienes corresponde evitar esos peligros, han permanecido sordas.

Volvemos á hacerle un recordatorio al señor alcalde para que ordene se atienda lo que tan justamente piden los vecinos de aquellos alrededores, y á la vez llamamos la atención del arquitecto municipal y de los inspectores de higiene municipal y provincial Sres. Santan y Gades, porque entendemos que ese asunto es de la competencia de dichos funcionarios.

Veremos si esta vez somos atendidos.

Por hoy basta de recordatorios; ya verá el señor alcalde como nuestras reclamaciones, que no son nuestras, sino del público, no pueden ser más justas ni más baratas, de modo que si es cierto que las arcas municipales están completamente vacías, ya verá también el señor Soto con qué solicitud le procuramos que no este ocioso para que esa popularidad no descienda en tanto que se llenan otra vez esas arcas y pueden continuar las obras.

Lo del chalet

Nuestro estimado colega *El Pueblo*, diario republicano, se ocupa insistente sobre las cuentas célebres del chalet rifado.

Según tenemos entendido, el presidente de la Asociación de la Prensa se interesa porque esas cuentas se presenten. Por eso no habrá dimitido ya.

Señor gobernador

La justa denuncia que hace un colega local y que continúa reproduc-

Curación segura de la Diabetes sacrina (orina dulce) por el ANTIDIABETICO AGUILLO garantizándose la curación en 59 por 100 de casos y siendo comprobados sus resultados por el análisis de la orina y por reputados médicos.

Se vende y dan prospectos en la farmacia del autor, Mayor, 51, Alicante.

Se remite por ferrocarril con reembolso.

que el cuerpo de vigilancia tiene establecido en esta capital; gracias á él, podemos afirmar y con orgullo decir que «Alicante es la mejor terret de mon» — con permiso del marqués de Molins — por cuanto aquí los agentes de vigilancia han hecho una labor tan grande y con tanto acierto, que pocos días antes de la visita de D. Alfonso, habían conseguido llevar al «chalet» del barrio de Benalúa á una nube de *sportmans* carteristas, mecheras, burladores, etc., un total de 45 huéspedes.

Ahora que estamos en vísperas de prebendas, conviene no olvidar los buenos servicios prestados por esos agentes de la autoridad, quizás los únicos acreedores á recomensa y quizás también que sean los únicos que se queden sin ella.

TIRABEQUE



Estaba criando

á un niño, hallándose muy delicada, en extremo anémica. Tan débil estaba que el médico ordenó el desiste, pero antes de determinarme á hacerlo acudi á la Emulsión Scott, con tanto éxito que no solo me he curado, sino que mi niño ha resultado robusto.

Testimonio de Doña TERESA BELLÍ, Calle de la Virtud, 6, Gracia, Barcelona, 16 Abril 1910.

Quien adopte los mismos medios, tendrá un éxito semejante. La Emulsión Scott, no puede menos que curar, dada la energía de sus ingredientes, lo agradable de tomar y lo fácil de digerir y se asombrará del desarrollo que adquirirá su hijo.

Sabemos perfectamente que la falta de ese servicio no es al señor gobernador al que compete remediarla, sino al señor alcalde; pero como el Sr. Soto se ha propuesto por lo visto hacer oídos á cuantas deficiencias y faltas se le denuncian, por razonadas que sean y por perentorias de corregir, acudimos á nuestra primera autoridad civil para manifestarle, que la falta que comete esa compañía con el beneficio al parecer del señor alcalde, puede servir de auxiliar poteroso para sus hazañas, á ladrones, rateros y demás gente malvada.

Una muestra gratis le será enviada por D. Carlos Marés, Calle de Valencia 333, Barcelona á cambio de 75 cts. en sellos para el franqueo.

Politiqueo

Anoche, personas muy bien informadas de las cuestiones políticas de la localidad y provincia, aseguraban, que en el caso de que obtuviera la jefatura del partido democrático el Sr. Pérez Barceló, pasaría á ocupar la presidencia de la diputación provincial el Sr. Formigó.

A consecuencia de esto, el reyerno es grande entre las fracciones de que se compone el partido canarista en nuestra ciudad.

El asento de Cobán ha muerto á mano ajena; no queda más que el resaldo.

Por ahora todo marcha bien; estamos en el periodo electoral, pero hay que re-

coger sin embargo una nota interesante y delatoria de contubernios políticos.

A quanto referimos anteriores días sobre el asunto de Cobán, no queda más que ponerle un comentario, que es un epítafio.

«La prensa maurista, mejor dicho, *La Epoca*, se ha mostrado ministerial de parte de Cobán, y solo ha recogido las notas oficiales de éste.»

Por si los conservadores y los liberales luchan unidos en las elecciones próximas.

VENTA

En la Partida de los Angeles se vende un trozo de tierra que tiene 20 metros de frontera por 60 de fondo.

Para más informes, calle de Lucena, 6, 1.º, Alicante.

Guardia para mañana:

Doctores: Sres. Benítez y Guerri.

Practicante: Sr. Mingot.

Prórroga de licencia

Le ha sido concedido por la Subsecretaría de Gobernación, un mes de prórroga de licencia para que pueda tomar posesión de su destino, al vigilante de

segunda del Cuerpo de Vigilancia, don Francisco Espíñola Riera.

Visitadlo y os convenceréis

Si no ha visitado todavía el gran establecimiento que los señores Espíñola, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando, pasa usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo que siendo indispensable para su casa le costará más barato que en ninguna otra parte.

Especialmente en todo cuanto se relaciona con la electricidad, es sin duda uno de los primeros centros de España.

Las lámparas incandescentes de filamento de carbón, de lántalo y metálicas, hay enormes existencias de las mejores marcas conocidas, y como sus contratos los hacen por muchos militares, pueden vender lo mejor y lo más barato.

Por ejemplo: las lámparas de filamento metálico que en todas partes se venden á 3 pesetas las de 16 bujías y 3'25 las de 25, 32 y 50, Espíñola, Muñoz y Vidal, las venden á pesetas 2'25 las de 16 bujías y 2'50 las de 25, 32 y 50 bujías.

Vale la pena de visitar esta importante tienda, que honra á nuestra población.

Robo

Ayer tarde se entretenían robando carbón en la Estación del Puerto de la Compañía de M. Z. A. los golpes Fran-

can con Asensi Navarro y Antonio Basa Huerta, con el fin de calentarse por la noche; pero con tan mala suerte, que los servidores de Seguridad los pillaron infraganti y los condujeron á los calabozos de la Inspección de Vigilancia.

Se dió cuenta al Juzgado Municipal.

Escándalo

Los Guardias de Seguridad números 38 y 35 presentaron en la Inspección de Vigilancia á Antonia Sirvent y Flora Ibañez, por el motivo de que la Flora y su hija cojeron del moho á la Anto-

nia y promoviendo desde luego el con-

siguiente escándalo.

Noticias

En este elegante y aristocrático Salón se celebra todas las noches función cinematográfica por secciones y sorprendentes y artísticas números de varieté desde las seis en adelante.

Preferencia, 80 céntimos.—Entrada general 15.

Salón Novedades

En este elegante y aristocrático Salón se celebra todas las noches función cinematográfica por secciones y sorprendentes y artísticas números de varieté desde las seis en adelante.

Preferencia, 80 céntimos.—Entrada general 15.

Vacante

Con el haber anual de 1.600 pesetas se halla vacante la plaza de secretario del Ayuntamiento de Benissa, la cual habrá de proveerse por concurso dentro del término de treinta días.

Militares

Se han presentado al Exmo. Sr. General Gobernador militar de esta plaza, el capitán de Infantería D. José García Boñil y el segundo teniente del mismo cuerpo D. Angel de la Macorra los cuales vienen de Madrid y Valencia respectivamente.

Dela «Gaceta»

La Gaceta de Madrid llegada ayer

Denuncias

Durante el día de hoy han sido denunciados 18 vecinos por infringir las Ordenanzas Municipales.

Muchas gracias

El Presidente de la comisión de la Fiestas del Árbol nos invita, en acto circular, para que asistamos á dicho festival, que tendrá lugar el próximo domingo 26 de los corrientes, á las nueve de la mañana, en los alrededores del Poco

igual.

Agradecemos la atención

